



Balance de tráfico

El Aeropuerto FGL Granada-Jaén aumentó un 5,7% la cifra de pasajeros durante abril

- El número de viajeros se situó en 65.723, gracias al dinamismo que mostraron tanto el tráfico doméstico como el internacional

12 de mayo de 2016

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén cerró abril con 65.723 pasajeros, lo que supone un crecimiento del 5,7% en comparación con la misma fecha de 2015.

Si únicamente se tienen en cuenta los viajeros en vuelos comerciales (se excluye aviación general y ejecutiva), la subida fue aún mayor (6,7%), al alcanzar los 65.488. De esa cifra, 63.554 volaron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 1.934 optaron por movimientos con el extranjero.

Atendiendo a estos datos, el tráfico doméstico mejoró un 6,6%, como consecuencia de la positiva evolución que siguieron prácticamente todas las rutas. Especialmente notable fue el repunte de pasajeros en las que enlazan con Madrid (14,6%) y Barcelona (10%).

Respecto a la actividad con el mercado internacional, aumentó un 10,4%, impulsada, en buena medida, por el incremento del índice de ocupación en las conexiones con Londres.

En cuanto a las operaciones, durante el mes pasado se registraron 892 vuelos en el Aeropuerto FGL Granada-Jaén, de los que 664 fueron comerciales.

Datos acumulados

El comportamiento al alza del tráfico en abril contribuyó a que el dato acumulado de pasajeros en los cuatro primeros meses del año resultase muy positivo. En concreto, la cifra de usuarios que transitaron por el aeropuerto entre enero y abril ascendió a 241.789, lo que supone una subida del 10,9% respecto al mismo periodo de 2015.

Muy significativo resultó el alza del tráfico foráneo, con un aumento en la cifra de viajeros del 29% respecto a enero-abril del pasado año. Los datos acumulados también reflejan el dinamismo en el tráfico doméstico, al crecer un 11,2%, hasta los 233.877 pasajeros.

El número de vuelos, por su parte, se incrementó un 2,7%, ya que se registraron 3.466 operaciones (2.452 de ellas, comerciales).